

fois chacune, présentent un fond et un relief brillants. La pièce brillante hors circulation possède deux caractéristiques qui la différencient de l'épreuve numismatique, elle est légèrement plus grande et son bord est gami d'un cordon formé de petits grains.

La pièce d'or "épreuve numismatique" à 22 carats est frappée au titre de 91,66 p. cent. Elle pèse 16 9655 grammes (15 5517 d'or pur), mesure 25 mm de diamètre et 1 962 mm d'épaisseur. L'émission des épreuves numismatiques est limitée à un maximum de 350 000 exemplaires pour une distribution mondiale.

La pièce de monnaie olympique en or de qualité "brillante hors circulation" de 14 carats est ainsi définie parce qu'elle possède un fini brillant et qu'elle est vendue à l'état de pièce hors circulation. Elle pèse 13 3375 grammes et contient 7 7759 g. d'or pur; elle mesure 27 mm de diamètre et 1 818 mm d'épaisseur. La pièce de monnaie olympique en or d'une valeur de 100\$ et de qualité brillante hors circulation est en vente jusqu'au 15 juin dans toutes les banques, les institutions financières et distributeurs autorisés, au prix de 105\$.

Quant à la pièce de monnaie olympique en or de qualité épreuve numismatique et d'une valeur de 100\$, elle fait l'objet d'une réservation spéciale par l'entremise des banques et des vendeurs autorisés ou par correspondance directe adressée à:

Monnaie olympique, C.P. 476
Succursale "A"
OTTAWA (Ontario) K1N 8V5

Doctorats d'honneur

Deux Québécois bien connus viennent de recevoir des doctorats honorifiques en droit de l'Université McGill. Ce sont M. Paul Lacoste, recteur de l'Université de Montréal, et Madame Thérèse Casgrain, qui s'est occupée de la promotion de la femme et de sociétés philanthropiques, économiques, politiques etc. pendant plus de 50 ans.

Un physicien, un bactériologiste, un sociologue et un homme de théâtre recevront un doctorat honorifique de l'Université de Montréal au cours de la collation des grades qui aura lieu à la fin de mai.

Progrès saisissants au chantier olympique

En visitant il y a quelques jours le chantier olympique, reporters et photographes sont restés "bouche bée", suivant l'expression d'un journaliste du *Montreal Star*, face aux progrès réalisés dans la construction des installations olympiques. "Progrès saisissants", commente *The Gazette*, quotidien montréalais du matin, tandis que son confrère *Le Devoir* estime "que les Jeux s'ouvriront le 17 juillet prochain dans des conditions que les plus optimistes n'auraient pas soupçonnées il y a quelques semaines encore".

La Presse, quotidien du soir, pense que les responsables de la Régie des installations olympiques "ont toutes les raisons d'être fiers" de l'état des travaux. Quant au *Journal de Montréal*, il titre ainsi le compte rendu de la visite des chantiers: "On multiplie les miracles". Enfin, un autre quotidien, *Le Jour*, relate que les journalistes ont pu vérifier la véracité des propos du ministre québécois responsable de la Régie des installations olympiques, M. Goldbloom, selon qui le retard dans les travaux avait été entièrement rattrapé.

Progression remarquable

La même constatation a été faite par le délégué olympique de France, M. Roger de Groot, qui déclare: "En matière olympique, je n'ai jamais vu des travaux progresser à une telle cadence".

En effet, non seulement l'échéancier, soumis en février à Innsbruck au Comité international olympique,

est-il scrupuleusement suivi, mais, dans certains cas, on est en avance de deux à trois semaines, par rapport à cet échéancier.

Le hall de natation

Dans le hall de natation, le cuvelage du bassin de plongeon est terminé et on a commencé à poser les tuiles. Les tests d'étanchéité sont en cours dans le bassin de compétition, et cela cinq jours avant la date prévue. L'installation des sièges dans les gradins, qui ne devait débiter que le 24 avril, progresse déjà à grand rythme.

Le stade

Quant au stade, l'anneau technique est complété et la pose de la voile mince est pratiquement terminée. Le plancher du stade a été dégagé au début d'avril pour permettre la pose de la pelouse et l'aménagement de la piste qui ceinture le terrain. Enfin, alors qu'il y a quelques semaines encore on envisageait devoir recourir, pour une bonne partie du stade, à une solution de compromis consistant en l'installation de gradins temporaires, il est maintenant acquis que plus de 50 000 des 70 000 sièges prévus seront permanents.

Le vélodrome

"Pour ce qui est du vélodrome, faisait observer *Montréal-Matin*, les cyclistes pourraient s'y amener dès maintenant".

Il s'agit de M. Robert E. Bell, principal de l'Université McGill (doctorat ès sciences); du Père Georges Henri Levesque, dominicain, qui a été notamment, fondateur et premier doyen de la faculté des sciences sociales de l'Université Laval et premier recteur de l'Université nationale du Rwanda (doctorat ès sciences); du docteur Armand Frappier, directeur de l'Institut qui porte son nom (doctorat ès sciences) et du comédien Jean Gascon, fondateur du Théâtre du Nouveau Monde, qu'il a longuement animé avant de diriger le Festival de Stratford, Ontario (doctorat ès lettres).

Hebdo Canada est publié par la Direction de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée par Mlle Y. DuSault, rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiero de Canadá.

Ahnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.